

# Semblanza

## Edgar Pereyra Ramírez

Hombre de izquierda comprometido en la construcción de un México justo, incluyente y de oportunidades.

Estudie la Licenciatura en Economía por la UNAM, activista e integrante del Consejo General de Huelga en el movimiento estudiantil 1999-2000. Realice estudios de maestría en el INAP y de Gobierno Electrónico por la UDG, actualmente en el proceso de titulación del Doctorado en Ciencias Sociales en la Universidad Autónoma de Tlaxcala.

Mi trayectoria profesional es amplia, tanto en el ámbito privado como en la actividad política. Milito en el Partido de la Revolución Democrática desde los 15 años, soy actualmente consejero estatal del PRDCDMX. He tenido la oportunidad de ser Diputado Federal y presidente de la Comisión de Seguridad Social, representante del PRD ante diversos institutos electorales y hoy Concejal en Benito Juárez. Y desde hace varios años soy profesor impartiendo en la carrera de derecho la materia Teoría General del Estado.

He publicado en tres libros, que desarrollan el papel del estado mexicano, sus retos y sus tareas pendientes.